



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Ether tira del mercado después de la debacle de la semana pasada

El pasado viernes fue desastroso para el mercado de criptomonedas. **Tras conocerse la extensión de la cepa ómicron de la covid** las principales criptomonedas sufrieron un ajuste importante en sus cotizaciones. Bitcoin cayó casi un 7% y dejó su cotización en 54.000 dólares, mientras ether se depreció un 5%, fijando su valor en 4.043 dólares. Cardano y Solana perdían un 8% y casi un 10%, respectivamente.

Sin embargo, el fin de semana empezó a pasar el susto y se inició una **paulatina recuperación que, sin embargo, no ha sido uniforme** ni ha tenido la misma intensidad en todos los casos. En este sentido, y antes de analizar lo que ha pasado con las criptomonedas principales, esta semana tenemos que fijarnos en una en concreto que va muy bien: Luna.

Luna, disparada

La criptomoneda Luna es el token nativo de la blockchain Terra. Esta criptomoneda **acumula una subida semanal de casi el 70%, situando su valor en 68 dólares**. A principio de verano, su cotización no alcanzaba los cinco dólares. Con una ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |